

Artikel vom 13.03.2023

Ortsverband

Jahreshauptversammlung 2023



Christian Conradt ist wieder Vorsitzender der Lentinger CSU – Mitglieder geehrt

Von Verena Vogl/Donaukurier vom 24.03.2023

Lenting – Informationen zur aktuellen Gemeinderatsarbeit, Neuwahlen und Ehrungen:
Das waren die zentralen Punkte der

Text und Bild: Verena Vogl/Donaukurier
Jahresversammlung des CSU-Ortsverbandes Lenting. Rund 33 Mitglieder und Gäste waren im Keglerstüberl zusammengekommen.

Schnell wurden bei den Neuwahlen die Ämter besetzt. Christian Conradt blieb Ortsvorsitzender; er konnte alle 33 Stimmen auf sich verbuchen. „Das ist die absolute Mehrheit“, sagte CSU-Bezirkstagskandidat Alexander Heimisch anerkennend. Neu als stellvertretende Ortsvorsitzende ist die JU-Chefin Lisa Hammer, die das Team der drei Stellvertreter mit Petra Brandl und Anton Rieger verstärkt. Neu besetzt wurde auch das Schatzmeisteramt, das bislang der langjährige Kassier Josef Gürtner inne gehabt hatte. Auch die neue Schatzmeisterin kennt sich mit Geld aus: Christina Zeller ist gelernte Bankkauffrau und bei der Sparkasse beschäftigt.

Andere Ämter blieben in bewährten Händen – wie das Schriftführeramt, das Walter Weber weiter innehat. Digitalbeauftragter ist erneut Matthias Zeller. Die neuen Beisitzer sind: Lena Conradt,

Stefan Lukas, Philipp Kastner, Markus Korber, Tobias Mittermüller, Josef Gürtner, Theresa Zeller und Jochen Maier. Auf der Versammlung wurden ebenfalls vier Delegierte gewählt (Christian Conradt, Petra Brandl, Lisa Hammer und Anton Rieger) sowie vier Ersatzdelegierte (Anton, Matthias, Theresa und Christina Zeller). Als Kassenprüfer ist neu Manfred Brandl dabei, der vom bewährten Kassenrevisor Franz Turber unterstützt wird. Fast alle Wahlen erfolgten einstimmig. Außerdem konnten einige Ehrungen treuer Mitglieder vorgenommen werden. Für stolze 40 Jahre Mitgliedschaft beim CSU-Ortsverband wurden Günther Fehn und Eduard Diewald von Christian Conradt ausgezeichnet.

Alexander Heimisch, der Bezirkstagskandidat, stellte sich in der Versammlung kurz vor und erläuterte die Schwerpunkte seiner Arbeit im Kreistag. Eine Besucherin schlug vor, Krankenhäuser für Kurzzeitpflege oder Rehabilitationssport zu nutzen, wenn die Betten nicht ausgelastet sind. Heimisch stellte klar: „Das ist nicht die Aufgabe eines Kreiskrankenhauses.“ Zudem betonte er, dass es an dem notwendigen Personal fehle. Christian Conradt erwähnte den geplanten Generationenpark mit 90 vollstationären Pflegeplätzen in Lenting.

Der scheidende Bezirksrat Reinhard Eichinger hob drei besondere Ziele hervor, die in seiner Amtszeit realisiert wurden: die Einrichtung eines Pflegestützpunktes, eines Krisendienstes und einer psychiatrischen Tagesklinik im Landkreis Eichstätt. Der Baubeginn für die Klinik ist für das Frühjahr geplant. Der CSU-Fraktionsvorsitzende Martin Putschögl berichtete über die aktuellen Themen im Gemeinderat.

Christian Conradt zeigte sich erfreut, dass 2022 „alle Veranstaltungen in gewohnter Weise hatten stattfinden konnten“. Der Komödienstadl im November war viermal ausverkauft.

Die JU-Vorsitzende Lisa Hammer berichtete über das Engagement der Jungen Union bei Gemeindefesten wie dem Maibaumfest, dem Komödienstadl und dem Starkbierfest. Bei diesen Veranstaltungen ist die JU für die Bewirtung zuständig. Außerdem konnte die Nachwuchsorganisation der CSU erfolgreich ein Public Viewing organisieren und eine Christbaum-Sammelaktion durchführen. Auch in diesem Jahr beteiligte sich die JU an der Aktion „Saubere Landschaft“, kündigte Hammer an. DK